



World Press Photo

WORLD PRESS PHOTO

16

World Press Photo de l'année 2015

Warren Richardson

Frontière serbo-hongroise, 28 août 2015.

Un homme passe un bébé sous les barbelés à un réfugié syrien qui a franchi la frontière hongroise, près de Röszke.

En juillet, la Hongrie a commencé à construire une clôture haute de quatre mètres le long de sa frontière avec la Serbie, afin de bloquer tous les points de passage clandestins. Les réfugiés ont essayé de franchir la frontière avant que la clôture ne soit achevée, le 14 septembre.

De nuit, pendant quatre heures, ces migrants ont tenté de pénétrer en Hongrie en se cachant sous les pommiers d'un verger, pourchassés par la police des frontières qui les a aspergés de gaz poivre.

World Press Photo reçoit un appui de la Nationale Postcode Loterij (Loterie néerlandaise des Codes postaux) et est parrainé à l'échelle mondiale par Canon.

World Press Photo of the Year 2015

Warren Richardson

Serbia-Hungary border, August 28, 2015.

A baby is handed through a hole in a razor wire barrier to a Syrian refugee who has crossed the border into Hungary, near Röszke.

In July, Hungary had begun construction on a four-meter-high barrier fence along the entire border with Serbia to close any unofficial crossing points. Refugees attempted to find ways through before the fence was completed on September 14.

This group had spent four hours hiding in an apple orchard at night, dodging border police, being gassed with pepper spray, while trying to find a way across.

World Press Photo receives support from the Dutch Postcode Lottery and is sponsored worldwide by Canon.